
 

 

和 歌 山 大 学 

第１１５回 経営協議会議事録 

 

 日 時 令和５年３月２９日（水）１４時００分～１５時００分 

場 所 和歌山大学南１号館（事務局棟）３階共通会議室 

出席者 伊東学長 

    清木委員(オンライン参加)、田村委員、辻委員、森田委員、渡辺委員 

    永井、恵下、中川、松谷、山本 各理事 

    （松原監事、柏原監事、添田副学長、足立副学長、本山教育学部長、芦田経

済学部長、野村システム工学部長、尾久土観光学部長、細野企画課長、南

方総務課長、猪原財務課長） 

欠席者 島委員、下委員、西平委員 

 

学長から、第１１４回（１１月２４日）の議事録について確認があった。 

 

議 題 

１．令和５年度組織整備に伴う規定改正について 

松谷理事から、資料１に基づき説明があり、審議の結果了承した。 

 
  ２．令和５年度当初予算（案）について 

中川理事から、資料２に基づき説明があり、審議の結果了承した。 

（主な質疑や意見） 

・「成果を中心とする実績情報に基づく配分について」について、前年度よ

り順位がダウンしている理由を教えて欲しい。 

①「人事給与マネジメント改革状況」1位→21位 

 ②「寄付金等の経営資金獲得実績の伸び率」2位→16位 

→①昨年度と今年度の評価の観点が変わっている可能性がある。今後は

しっかりと情報収集を行う必要がある。 

②昨年度は70周年記念事業で多くの方々にご寄付を賜った。今後は特別

な事業だけではなく、恒常的に寄付を集めていく活動が必要になる。 

 

・若手研究者の確保が重要である。和歌山大学の未来にとって推進力にな

るようなやる気のある人材を確保するため、採用面での魅力化に取り組

んでほしい。 

 

  ３．学長の退職手当に係る業績勘案率について 

    （当議題の審議について、学長、添田副学長、足立副学長、本山教育学部長、
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芦田経済学部長、野村システム工学部長、尾久土観光学部長は退席） 

      松谷理事から、資料３に基づき説明があり、審議の結果了承した。 
       

報 告 
１．第３期中期目標期間（６年目終了時）に係る業務の実績に関する評価結果

について 
松谷理事から、資料４に基づき説明があった。 

 
   最後に、今年度末で辞任する森田委員より挨拶があった。 
  また、今年度末をもって任期終了する学長及び理事、副学長を代表して学長

より挨拶があった。 
 

以  上 


